

第1回関東甲信越チャリティープロアマボウリングトーナメント

大会実行委員会よりアマチュア選手へお知らせ

公益社団法人 日本プロボウリング協会 ホームページをご覧のアマチュアの選手の皆様より、大会の参加についての問い合わせをいただいております。

大変申し訳ありませんが、第1回の今年の大会につきましては大会要項に記載させていただきました、日本ボウラーズ連盟の関東ブロックの会員を優先とさせてアマチュア選手の募集をさせていただきましたところ、アマチュア選手枠である168名を超える参加申し込みがありまして、日本ボウラーズ連盟の関東ブロック以外の会員からの問い合わせと、その他のアマチュア選手からの問い合わせがありますが、今のところ、お断りせざるをえない状況になっております。

沢山の選手の参加希望は本当に有り難いことではありますが、新型コロナウイルス感染症の影響で人数を縮小しなければならないこともありますし、締め切りを7月4日に設定させていただいているので、今から断らなければならることは大変心苦しく思いますが何卒、ご理解をいただきますように、お願ひいたします。

まだ、新型コロナウイルスの感染状況によってはキャンセルが出たりする場合もありますので、参加枠の空いたときには再度、ご案内をさせていただきまして募集をさせていただきますので、その節は宜しくお願ひいたします。

また、日本ボウラーズ連盟の関東ブロックの会員の皆様にお願いします。

参加申込みを個人ではしないで下さい。事前に各都県連に希望参加人数を確認して振り分けていますので、所属の連盟事務局より取りまとめて参加申込みをしていただきますように、お願いをいたします。申し訳ありませんが、個人での申込みは無効となりますので、必ず所属連盟の事務局に連絡をして、事務局を通じて申込みをお願いします。